



# 延岡中央ロータリークラブ

# 週報

NO. 2120 (47-1) 2025. 7. 3

UNITE  
FOR  
GOOD

2025-2026 年度 国際ロータリーテーマ  
「よいことのために手を取りあおう」

事務局 : ☎ 882-0047 延岡市紺屋町 1-4-22 TEL 0982-35-4986

E-mail : [ncrc@bf.wakwak.com](mailto:ncrc@bf.wakwak.com) FAX 0982-35-4987

例会場 : エンシティホテル延岡 (延岡市紺屋町 1-4-28 TEL:0982-32-6060)

例会日 : 木曜日・昼 12 時 30 分

令和7年6月26日

## 第2119回 (46-38) 例会

ロータリーソング

「それでこそロータリー」

S A A : 本田大祐

「四つのテスト」

リーダー : 大久保次郎

プログラム ◆会長・幹事報告

幹事報告 ◆・本日、例会終了後に理事会を行います。

(津田泰明幹事) 理事の方はお残りいただきますようお願ひいたします。

ロータリー財団委員会 (甲斐睦章委員長) ◆ご芳志を頂きました。 (本日の BOX ¥3,075 / 累計 ¥84,612)

米山記念奨学委員会 (緒方大輔委員長) ◆ご芳志を頂きました。 (本日の BOX ¥2,630 / 累計 ¥85,784)

フェローシップ委員会 ◆次の方々からご芳志を頂きました。 (本日の BOX ¥88,000 / 累計 ¥668,150)

(山岡一城委員長) ・大久保次郎会員…岡田会長、津田幹事お疲れ様でした。

次年度北林会長、馬原幹事頑張って下さい。

・甲斐睦章会員 … 本日は欠席してすいません。会長、幹事、1年間お疲れ様でした。

・甲斐重孝会員 … 先日の創立記念はご苦労様でした。ご視聴有難うございました。

・秦 徳克会員 … 1年間お世話になりました。会員増強委員長としてはお役に立てなく、すみませんでした。又、会長、幹事は本当にお疲れ様でした。

・吉田静正会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。よく頑張りました。

・兒玉 隆会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。

・川口哲司会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。

・岩佐純一会員 … 岡田会長、津田幹事、大変な1年間の舵取り有難うございました。  
ご苦労様でした。

本 日 の 出 席	会員数	51名 内免除会員 2名	欠 席	西谷君・甲斐(睦)君・藤原君・宮本君 甲斐(稔)君・甲斐(寛)君・花岡君・緒方君 柴君・大神君・白石君・高森君・黒竹君 後藤君
	出席数	39名		【先取】川邊君・西本君・吉田君
	欠席数	14名		
	出席率	79.59%		

- フェローシップ委員会**   ・岡田雅寛会員 … 1年間本当に有難うございました。
- (続 き)**   ・北林祐一会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間本当にお疲れ様でした。
- ・織田直樹会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。
- ・谷山光信会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。
- ・津田泰明会員 … 1年間の活動にご協力いただいた会員の皆様に心より感謝申し上げます。  
有難うございました。
- ・伊東通成会員 … 1年間有難うございました。  
おかげ様で出席と財団、米山とさせていただき、実りのある1年間でした。
- ・長友一晃会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。  
創立記念では娘がまた歌をうたわせて頂き有難うございました。
- ・山岡一城会員 … 1年間有難うございました。フェローの委員の方にはご協力頂き有難う  
ございました。また、創立記念も皆様のご協力により無事に終わりました。  
有難うございました。
- ・澤藤祐一郎会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間大変お疲れ様でした。
- ・片山直哉会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。
- ・前野秀秋会員 … 誕生祝い有難うございました。  
〃 … 大変お世話になりました。夜見かけたら声をかけて下さい。  
岡田会長、津田幹事、1年間ご苦労様でした。
- ・犬飼俊一会員 … 岡田会長、津田幹事1年間お疲れ様でした。有難うございました。
- ・柏田笙磨会員 … 職業奉仕の為、早退します。岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。
- ・西道和也会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。
- ・藤田康広会員 … 岡田会長、津田幹事、1年間お疲れ様でした。

## ◆会長報告◆ 2024-2025年度 岡田雅寛会長



皆さん1年間どうもありがとうございました。

今年度理事を務めていただいた方には、いつも真剣にご意見をいただき、時には重要なご判断をいただきました。ありがとうございます。それから、各委員長以下委員の皆さん、今年度もそれぞれの委員会で大きな成果を残していただきありがとうございます。全ての会員の皆様のご協力により今年度を成功裏に終えることができます。心より感謝申し上げます。

津田幹事は、頭脳明晰、冷静沈着、いつも過不足なく淡々と的確に、1年間幹事としての業務を処理してくれました。本当にありがとうございました。

そして事務局の兒玉理恵さんいつもありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

さて、今年度会長として皆さんに最後のお願いがあります。10月に延岡総合文化センターをメイン会場に地区大会が開催されます。その際は「全員参加」をお願いをしたいということあります。1,000人規模の地区の大会にて「延岡中央RCがホストクラブ」ということになりますので是非ご理解ご協力をいただきたいと思います。

10月17日、18日、19日の金、土、日ということになりますので、今からご予定の調整方お願いしたいと思います。クラブ創立47年目にして延岡中央RC初のガバナー輩出であり、初のホストクラブとしての地区大会を会員全員で成功させ、そして地区大会が無事終了した暁には会員全員で美味しいお酒を飲みましょう。

結びに会員の皆様とご家族のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ、また西本ガバナーや北林会長年度がすばらしい年度になることをご祈念申し上げまして会長報告とさせていただきます。

皆さん1年間本当にありがとうございました。

## ◆幹事報告◆ 2024-2025年度 津田泰明幹事



今年度幹事を務めさせていただきました津田泰明でございます。

本日は今年度1年間の活動を振り返りながらご報告させていただきます。1年間の例会プログラム・その他活動内容につきましては配布資料に記載しておりますので、内容をご覧いただければと思います。

2024-25年度は7月4日の第1例会からスタートし、岡田会長の挨拶・五大奉仕委員長挨拶と続き、7月18日には笹山ガバナーをお招きして公式訪問例会が行われました。また、岡田会長と共に7月8日に延岡東RC例会訪問・7月10日に華陽会訪問・7月11日に市長表敬訪問及び夕刊デイリー訪問、その夜には報道機関との懇談会・7月24日には延岡RC例会訪問と慌ただしい中にも順調な滑り出しが出来たと感じておりました。

しかし、このタイミングである報道がなされ、そこから毎週臨時を含む理事会を行い、なかなか終わりの見えない議論が長時間行われました。個人的な話にはなりますが、ちょうどこの時に当時2歳の息子が緊急入院して、私自身も付き添いで病院に寝泊まりしていた状況であった為、肉体的にも精神的にもなかなかハードな日々を送っていました。最終的に一応の終結を迎えた時には既に10月に入っていました。この間、岡田会長と共に今山大師へ行ったり、鹿児島の加治木町まで行き、ガバナーやペストガバナーと方々とゆっくりと時間をかけてお話しをさせていただくという貴重な経験もさせていただきました。

このような状況にも関わらず、各委員長の皆様にはしっかりとプログラムを行っていただき、8月には「会員増強フォーラム」、9月には「広報フォーラム」・「観月会」、10月には「会員卓話」・「レクレーション」が開催されました。また、10月25日～27日には霧島市にて「地区大会」が行われ、多くの会員の皆様にご参加いただき、来年度延岡にて開催する地区大会のPRも行うことができました。11月には「財団・米山記念奨学会フォーラム」・「行縢山清掃登山」・「年次総会」、12月には岡田会長の経営されるみのり園にて行われた「職場訪問例会」・「ロータリー情報委員会フォーラム」・「台湾・宜蘭西RC創立40周年記念式典への参加及び姉妹クラブ締結式」・「忘年会／西本GE決起大会」が行われ、怒涛のような前半戦がようやく終わりました。

年が明けて2025年に入り、いよいよ西本ガバナ一年度に向けた活動が慌ただしくなってきました。恒例の「延岡地区3RC新春合同例会」から始まり、「職業奉仕・社会奉仕フォーラム」・「ゲスト卓話」が行われ、1月26日には日向市にて「インターシティーミーティング」が開催されました。2月23日には「地区チーム研修セミナー」、3月8日～9日には「会長エレクト研修セミナー」、5月18日には「地区研修協議会」の開催と、普段のRC活動と並行して地区3大セミナーの企画・運営を行っていただいた会員の皆様、お忙しい中本当に有難うございました。まだ10月に控えております地区大会が残っておりますが、次年度以降も引き続き皆様のご協力をお願いいたします。

2月以降の例会プログラムについてです。2月に「ゆとり例会(RLIについて)」・「国際奉仕フォーラム」、3月には「会員卓話」・「クローバー賞／明るい職業賞表彰」・「次年度会長研修セミナー報告」、4月には「観桜会」・「RYLA報告」・「次年度組織発表」、5月には「青少年フォーラム」・「ゆとり例会(地区研修協議会について)」・「地区研修協議会報告」と続き、最終月の今月6月には「五大奉仕委員長報告」・「各委員長報告」・「創立記念例会」を行い、そしていよいよ本日の最終例会を迎えました。

今年度、3名の方にご入会いただきました。7月4日に黒竹玲美会員・8月8日に松田秀人会員・4月3日に後藤奈保会員。ご入会いただき、誠に有難うございました。新しい会員が増えることで組織が活性化し、より積極的な活動が行えるようになると考えおります。次年度以降もクラブ一丸となって会員増強を進めてまいりましょう。

最後になりますが、理事・委員長の皆様を始め全ての会員の皆様に一年間の活動にご協力いただきましたことを心より感謝申し上げます。そして、事務局の兒玉理恵さん一年間大変にお世話になりました。理恵さんが居なければ会の運営は滞っていましたと思います。本当に有難うございました。

そして岡田会長、延岡中央RCのリーダーとして一年間の活動、大変お疲れ様でございました。今年度起こったあの一件も岡田会長でなければ上手く乗り越えることが出来なかつたのではないかと感じております。そんな岡田会長を一年間充分に支えることが出来なかつたことを、大変申し訳なく思っております。2年半ほど前に「幹事をやって欲しい」と声を掛けられた時に、今となっては言い訳になりますが私自身の見込みが甘かったと反省しております。まだまだ子供たちが小さく手がかかり、色々な会議等に参加が出来なかつたり、参加しても途中退席したりも多々ありました。任期途中、自身の会社の社員退職等の影響でなかなか仕事が抜けれず、また出張も多いこともあります迷惑をかけてしまいました。延岡中央RC歴代幹事の中でも最低の幹事だったと深く反省しております。それでも、人として、リーダーとしても尊敬する岡田会長の幹事を務めさせていただいたことを感謝しております。貴重な経験をさせていただき、誠に有難うございました。

以上で、幹事報告とさせていただきます。